

# Kanuten ehren erfolgreichen Nachwuchs

Sina Meyer ist „Sportlerin des Jahres“ / Stimmungsvoller Ball geht bis tief in die Nacht hinein

Einmal im Jahr feiern die Rogätzer Kanuten gemeinsam mit Freunden und Unterstützern einen stimmungsvollen Ball. Bei der Veranstaltung am Sonnabend wurden auch die erfolgreichsten Sportler geehrt.

Von Burkhard Steffen  
Rogätz • Sina Meyer, Mia Marx und Collin Förtsch sind die erfolgreichsten Rogätzer Nachwuchskanuten. Sie gewannen in dieser Reihenfolge in der Kategorie „Sportler des Jahres“.

Überhaupt spielt der Nachwuchs im Verein eine große Rolle. „Von unseren derzeit 95 Mitgliedern gehören immerhin 25 der Nachwuchsabteilung an“, betont Vereinsvorsitzender Michael Voß. Der Rogätzer Verein erhielt deshalb auch den Status eines Landesleistungs-



Bei ihrem traditionellen Ball ehrten die Rogätzer Kanuten auch ihre erfolgreichsten Sportler, die besten Wasserwanderer und Unterstützer des Vereines.

Foto: privat/Andreas Heine

stützpunktes. Eine weitere wichtige Säule in der Vereinsarbeit sind die Wasserwanderer. Für ihre fast unglaublichen auf dem Wasser mit dem Boot zurückgelegten 1019 Kilometer

erreichten Birgund Tuchel und Dietmar Kolberg unangefochten Platz eins in dieser Wertung.

Michael Voß dankte in seiner Eröffnungsrede des Kanu-

balls allen Eltern der jungen Kanuten für die Hilfe. „Unser Dank geht aber auch an die Gemeinde Rogätz und unsere Sponsoren, die uns tatkräftig unterstützen.“ Dass die jungen

## Ehrungen und Auszeichnungen

### „Sportler des Jahres“:

1. Platz: Sina Meyer
2. Platz: Mia Marx
3. Platz: Collin Förtsch

Sina Meyer und Mia Marx gewannen die Landesmeisterschaft im K2 über 200 Meter. Collin Förtsch wurde mit Timo Behrens im K2 über 200 Meter Vize-Landesmeister. Im K4 über 200 Meter errangen Collin Förtsch, Dean Mertens, Lenni Franke und Christopher Schröder Bronze.

### „Wasserwanderer des Jahres“:

1. Platz: Birgund Tuchel und Dietmar Kolberg (1019 Kilometer)

2. Platz: Isa Baum und Mathias Prietz (311 Kilometer)
3. Platz: Herrmann Schröder (26 Kilometer)

Kirstin Gäppler wurde mit der erstmalig vergebenen Auszeichnung der Ehrennadel des Vereines für ihr langjähriges persönliches Engagement zum Wohle des Vereines geehrt.

Für die langjährige Unterstützung bedankten sich die Kanuten bei Holm Thormann mit einem Präsentkorb.

Für die Betreuung des Nachwuchses bei der Jugendleiter-Ausbildung bekam Hannes Bruckert einen Gutschein.

Sportler nicht nur schnell auf dem Wasser unterwegs sind, sondern auch tanzen können, bewiesen sie mit einem kleinen Showprogramm. Die Choreografie hatten sie unter der

Anleitung von Marie-Christin Engel einstudiert. Bei gutem Essen und Musik von DJ Ralle feierten die Kanusportler in der Mehrzweckhalle noch bis tief in die Nacht hinein.